
 

 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 8, am 20.11.2023 von 16:18 bis 19:17 Uhr 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

Anwesend: pol. Bildung, Kommunikation, Finanzen, 2x Vorstand, Hochschule und 

Studium, +1x Sekre, +1 Gast 

Abwesend: stud. Leben (e.) 

TOP Protokoll 

Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 7 anzunehmen? 

Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

Das Protokoll ist angenommen. 

TOP Gastanliegen 

- Gleichstellung 

Ein Senatsmitglied wurde von Mitgliedern der Kunstfachschaft gebeten bei einem 

Gespräch mit der Sprecherin für Kommunikation dabei zu sein. Hiervon wird 

berichtet. Es wurde auf mehrere Probleme hinsichtlich fehlendem Gendern, 

Triggerwarnungen, etc. hingewiesen. Nun stellt sich die Frage, ob, bzw. in welcher 

Weise das Gremium Stellung beziehen oder diese Punkte weiterverfolgen möchte. 

Es werden Positionen und Ideen gesammelt. Der Vorstand bietet an, sich mit der 

Gleichstellungsbeauftragten zu treffen um im Allgemeinen und die spezifisch 

genannten Punkte anzusprechen. Das Senatsmitglied schlägt vor ein 

Awarenesskonzept für das KuCa und die restliche Hochschule zu erarbeiten. Der 

Sprecher für Hochschule und Studium stellt klar, dass die Problematik in seinem 

Aufgabenbereich liegt und so der erste Ansprechpartner für Studierende ist/sein 

sollte. Damit das für alle Studierende ersichtlich ist, soll dieser Punkt auf der Website 

oder an anderer Stelle klarer formuliert werden. Die Vorstände werden sich als 

nächsten Schritt bei den Personen der Kunstfachschaft melden um die Punkte, die 

bereits besprochen wurden an die Gleichstellungsbeauftragte weiterzutragen. 

Zusätzlich sollen bereits angesprochene Punkte angebracht werden. 

Ein Gast verlässt die Sitzung. 

TOP Berichte 

- Kauf Waffeleisen 

Es wurden zwei Doppelwaffeleisen für 180€ bestellt. Dies wurde wegen Dringlichkeit 

außerplanmäßig vom Vorstand genehmigt. 



 

 

- Senat 

Die Wahl der Senatsausschüsse wurde auf die nächste Sitzung verschoben und das 

Rückmeldeverfahren geändert. Die nächste Sitzung ist zu Teilen öffentlich. 

- neuer FSK Verteiler 

Es existiert ein neuer Verteiler. Dieser lautet fsk@vs-ph-freiburg.de. 

- ISP - Problematik 

Der Sprecher für Hochschule und Studium hat nächste Woche ein Termin mit der 

Geschäftsführung des ZfS. 

- Termin Doktorandenkonvent 

Der Sprecher für Finanzen hat sich heute mit dem Vorsitz des Doktorandenkonvent 

getroffen. Es konnten Fragen direkt geklärt werden, einige werden beim 

Haushaltsbeauftragten weiter nachgefragt. 

TOP Reflexion Hütte 

Am letzten Wochenende (17.-19.11.) hat die gemeinsame Hütte von Exekutive und 

StuRa (teilweise Fakultätsräte) stattgefunden. Es wird ein Stimmungsbild eingeholt, 

ob zukünftig wieder eine gemeinsame Hütte oder gremiengetrennt geplant werden 

soll. Das Essen war bisschen viel, daher kann der Einkauf von dieser Hütte als 

Referenz für nächstes Mal dienen. Die Orga in der Fokusgruppe lief sehr gut, auch in 

der Vorbereitung. Falls in der nächsten Wahlperiode Doppelungen in der Besetzung 

von Exekutive und StuRa oder Senat bestehen, sollen die Fakultätsräte bereits im 

Sommer eingeladen werden, damit dies nicht zu kurzfristig passiert. Es wird die 

Frage gestellt, ob die Nachrücker*innen (speziell die des Senats) zusätzlich zur Hütte 

eingeladen werden, da sie regelmäßig im Semester einspringen. Dies klärt der 

Sprecher für Finanzen ab, stellt dies aber eher nicht in Aussicht. Die Mitglieder des 

Komitees, die bereits auf einer Hütte ohne StuRa waren, sprechen sich wieder für 

eine gemeinsame Hütte aus. 

TOP Anträge 

- Schneidemaschine Antrag Verbleib 

wurde bereits genehmigt, pol. Bildung kümmert sich um Beschaffung 

- Honorarverträge Konzert 01.12. 250€ gesamt 

Sprecher für studentisches Leben: Rückmelden in Zukunft anders (auf Protokoll 

verweisen → Referatsgelder) 

Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

Der Antrag ist angenommen. 

- Verlängerung Canva Pro Lizenz 150€ 

Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 

Der Antrag ist einstimmig angenommen. 

 

 



 

 

TOP Mails 

- Evaluation 

Der Sprecher für Hochschule und Studium hat ein Anliegen bezüglich fehlender 

Evaluation in Lehrveranstaltungen erhalten. Die Mail wird zusammengefasst 

dargestellt und um Perspektiven der Mitglieder bezüglich verpflichtenden 

Evaluationsbögen gebeten. Da die Dozierenden, die Evaluationen inhaltlich 

interessieren, diese bereits durchführen, sieht das Gremium keinen Anhaltspunkt 

dies durchzusetzen. 

- Benennung der studentischen Vertreter/innen ab 15.10.2023 - 

Vertretungsversammlung des Studierendenwerks 

Die Amtszeit der zwei gewählten Mitglieder in der Vertretungsversammlung ist 

ausgelaufen, daher müssen zwei neue Personen gewählt und entsandt werden. Da 

diese durch den StuRa benannt werden müssen, wird dies in die nächste Sitzung 

weitergetragen werden. Für die Bewerbung dieser Posten wird durch den Sprecher 

für Hochschule und Studium eine hochschulweite Mail und durch die Sprecherin für 

Kommunikation ein Instagram Post verbreitet. 

Es wird eine Pause eingelegt. Es geht um 17:59 Uhr weiter. 

TOP Lärmmessung Nachbarn Vorgehen 

GO Antrag: Punkt wird auf die nächste Sitzung verschoben, da die betreffende 

Person nicht anwesend ist. 

TOP Sonstiges 

- Wickeltische 

Wird ebenfalls verschoben und zusätzlich in das Gespräch mit der 

Gleichstellungsbeauftragten aufgenommen. 

- Sekre Sofa 

Im Sekretariat fehlt ein Sofa. Die Sprecherin für politische Bildung bietet ein 

ungenutztes Sofa an, dieses könnte gegen ein kleines aus dem KuCa in das Sekre 

getauscht werden. Das Sekre soll sich eins aussuchen oder zurückmelden, dass ein 

neues gebraucht wird. 

- Memo Bestellung bitte bis Mittwoch eintragen: 

Laminier Folien 

Whiteboard Marker 

Tesafilm 

Druckerpapier 

Eddings (permanent) in verschiedenen Farben mitteldick 

Ein weißer Edding  

 

 



 

 

- jour fixe 

Findet diesen Freitag mit allen Exe Mitgliedern statt. Themen sind: 

Ersti Woche (zukünftig nicht stemmbar ohne mehr studentisches Engagement → 

Stundenplanberatung, Campusführungen), kurzfristig fehlende LSF Einführung (eine 

qualifizierte Person zum Erklären?!), Ausgabe Studierendenausweise, Einführung in 

Hochschulgremien für neue Studierende (Fakräte, Senat, Stukos), mehrfache 

Fehlkommunikation Sonderpädagogik, Terminkollision mit offiziellen VS Terminen 

(Erstiwoche) bitte zukünftig vermeiden, Termine an Erstis wieder falsch rausgegeben 

- Protokoll Termin KuRef x Exe 

Konsequenzen stehen bei Nichtbeachten nicht fest, da diese je nach "Verstoß" 

festgelegt werden. Umformulierung Konsequenzen klarer. Klarnamen rausstreichen 

und durch übergeordnete Begriffe nutzen? Stellt aktuellen Zeitpunkt dar, daher 

Klarnamen wichtig. 

Protokoll inkl. Konsequenzenumformulierung 

Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 

Das Protokoll ist so angenommen. Bei Änderungswünschen vom KuRef wird noch 

einmal abgestimmt. 

- VS Sichtbarkeit auf Studo 

Idee der Hütte: VS Reiter aktivieren 

Es gab bereits eine kurze Kooperation mit UniNow, die nicht gut angenommen 

wurde. Da nicht klar ist, wie viele Studierende die Studo App nutzen, stellt sich die 

Frage, ob dieser Weg sinnvoll ist. Hierfür sollen die Nutzer*innenzahlen der PH bei 

Studo angefragt werden, ein Vorstand meldet sich. Die Sprecherin für 

Kommunikation wird im Instagram Adventskalender Werbung für Studo machen. Je 

nachdem was der Vorstand rückmeldet, wird über die Nutzung weiter überlegt. 

- Schlüsselkarte 

VS Schlüsselkarte auf aktuelles Sekre umtragen lassen 

- Zwischenevaluation Frelo 

Es sollte eine Zwischenevaluation für die Frelo Nutzung stattfinden, da der aktuelle 

Vertrag Ende des nächsten Jahres ausläuft. 

- StuRa Themen 

Bitte an beide Gremien: nachträgliche Protokolle zusammentragen, Sekre strukturiert 

danach 

Die Sitzung ist um 19:17 Uhr beendet. 

 


